

小菅ヶ谷北公園だより



厳しい残暑が続いていますが、時折気温が下がり過ごしやすい日も増えてきました。
これから食欲の秋ということでバーベキューの方も盛り上がるシーズンになります。
満席の日も増えてきますので、ご利用の際は早目のご予約をお勧めいたします。

季節のいきもの紹介



オグモが池の木道のど真ん中に巣を張っていました。
オグモは一般的に夜に巣を張り日中は巣を片付けて身を潜めています。
この日は曇っていて暗かったので巣を片付けるのが遅くなってしまったのかもしれません。

唇のお化け！！

ではなく2つつついたガマの穂です。

1本の茎から2本の穂が出ていました。

ガマは昔、花粉が薬に使われたり、乾燥させた穂に火を付け虫よけとしても使われたようです。



ヒメクロホウジャクが花壇の花の蜜を吸いに来ていました。
ハチドリのようにホバリングしながら器用に口吻を伸ばして吸蜜しています。
ホウジャクは蜂雀という漢字になり、ハチのように飛びスズメの様な体型をしたガです。

秋の定番、クリも実りを迎えています。

公園のクリはこれから越冬を迎える動物たちの貴重な栄養源になります。

クリの実は落ちている物も持って帰らないようにしてください。



小菅ヶ谷北公園

<http://www.kosugayakitapark.com/>

指定管理：奈良生駒植木共同事業体

横浜市

栄区小菅ヶ谷4-31

管理棟 ☎ : 045-891-1151

バーベキュー ☎ : 050-5835-0493

公園Instagram

